

# Museen der Stadt Linz

Pressemitteilung

März 2022

## LINZ AG SONNTAG im Lentos und Nordico

**Das Lentos Kunstmuseum und das Nordico Stadtmuseum Linz können künftig jeden Sonntag mit einer „Two for One“-Eintrittsermäßigung vergünstigt besucht werden: Ein Ticket wird bezahlt, das zweite ist frei, ebenso Kinder bis 13 Jahre. Ermöglicht wird diese Aktion durch eine neu abgeschlossene Partnerschaft zwischen den Museen der Stadt Linz und der LINZ AG.**

Ab März können Kunst- und Kulturinteressierte mit einer „Two for One“-Eintrittsermäßigung bei einem Museumsbesuch im Lentos und Nordico sparen. Zur ersten Eintrittskarte gibt es ganz einfach ein Gratis-Ticket (in einer gleich- oder niedrigpreisigeren Kategorie) dazu. Kinder bis 13 Jahre (vollendetes 12. Lebensjahr) können ebenfalls kostenlos mit in die Ausstellungen genommen werden. Die Vereinbarung mit der LINZ AG gilt für die Jahre 2022 und 2023.

„Als regional fest verankerter Energie- und Infrastrukturkonzern setzen wir auch abseits unserer Kernaufgaben laufend attraktive Akzente. Unter dem Titel LINZ AG KULTURZEIT sind wir beispielsweise stets ein verlässlicher Partner von regionalen Kultureinrichtungen. Angesichts der Herausforderungen der Covid-Pandemie haben wir unser Engagement punktuell sogar verstärkt und sind unter anderem mit dem Lentos Kunstmuseum und Nordico Stadtmuseum für 2022 und 2023 eine neue Kooperation eingegangen. Wir freuen uns, dass in diesen beiden Traditionshäusern alle Sonntage nun zu LINZ AG SONNTAGEN werden“, unterstreicht Erich Haider, Generaldirektor LINZ AG.

„Wir sind hochofret, mit der LINZ AG eine zukunftsweisende strategische Partnerschaft eingehen zu können. Der neue, wöchentliche Aktionstag – kombiniert mit den Kommunikationskanälen der LINZ AG – bietet uns eine tolle Möglichkeit, neue Zielgruppen anzusprechen und die spannenden Programme des Lentos und des Nordico einem noch breiteren Publikum schmackhaft zu machen“, freut sich Gernot Barounig, Kaufmännischer Direktor der Museen der Stadt Linz, über die Zusammenarbeit.

Beide Häuser bieten stets ein spannendes und facettenreiches Programm. Derzeit ist im Lentos noch bis 29. Mai die vielbeachtete Schau über Friedl Dicker-Brandeis zu sehen. Die Ausstellung bietet einen Überblick über das vielseitige Schaffen der Bauhaus-Schülerin, Avantgarde-Malerin und Kunstpädagogin, die sich in ihren letzten tragischen Lebensjahren um den Unterricht deportierter Kinder in Theresienstadt kümmerte. Ab 18. März erleuchtet darüber hinaus die Mondseer Künstlerin Inge Dick mit ihren Farben des Lichts das Untergeschoß des Kunstmuseums. Im Nordico Stadtmuseum kann noch bis 1. Mai die Ausstellung „Gebaut für alle. Curt Kühne und Julius Schulte planen das soziale Linz (1909-38)“ besucht werden. Beide Architekten prägen durch die von ihnen geschaffenen Bauten, Schulen und Wohnhäuser den Linzer Stadtraum bis in die Gegenwart.

„Es freut mich sehr, dass in Kooperation mit der LINZ AG eine so attraktive Aktion geschaffen werden konnte. Das Lentos und das Nordico sind wichtige kulturelle Motoren der Stadt, die mit ihrem qualitativ hochwertigen Programm essentiell zur Vielfalt in Linz beitragen,“ begeistert sich Doris Lang-Mayerhofer, Stadträtin für Kultur, Tourismus und Kreativwirtschaft der Stadt Linz, für die Aktion.

# Bildmaterial



Abb. 1: Lentos Kunstmuseum Linz, Ausstellungsansicht „Friedl Dicker-Brandeis“, Foto: Bernhard Stadlbauer  
Abb. 2: Nordico Stadtmuseum Linz, Ausstellungsansicht „Gebaut für alle“, Foto: Violetta Wakolbinger

Honorarfrees Bildmaterial finden Sie [hier zum Download](#).

Premium Corporate Partner

**LINZ AG**

**Pressekontakt für die Zusendung von weiteren Informationen und Bildmaterial:**  
Museen der Stadt Linz: Clarissa Ujvari, [clarissa.ujvari@mentos.at](mailto:clarissa.ujvari@mentos.at), T +43(0)732/7070/3603,  
M +43 664 888 933 42